

Chile priorizará la seguridad durante los Juegos Panamericanos

Image not found or type unknown

Panamericanos

Santiago de Chile, 26 jul (PL) El gobierno de Chile emitió hoy un decreto, donde suspende o posterga eventos masivos entre octubre y noviembre próximos, con el propósito de garantizar la seguridad durante los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023.

El oficio, firmado por el subsecretario del Interior Manuel Monsalve, instruye a todas las autoridades regionales y nacionales que trasladen para otras fechas o cancelen cualquier actividad, donde se requiera apoyo directo o indirecto de las fuerzas del orden.

La medida tendrá vigencia del 20 de octubre al 5 de noviembre, cuando se celebrarán los Panamericanos, así como del 17 al 26 de noviembre, en ocasión de los Parapanamericanos.

El objetivo, señala la nota, es asegurar el despliegue del cuerpo de Carabineros en las distintas zonas del país, en las cuales se realicen competencias de la máxima cita continental.

La policía, agrega, estará disponible las 24 horas del día y durante la totalidad del período en que se efectúen los juegos.

Se busca con ello garantizar la seguridad de los atletas, las delegaciones y el público presente en las distintas sedes de las competencias.

Precisa el decreto que esa movilización no debe afectar las tareas comunes de vigilancia cotidiana, destinadas a mantener el orden público y la tranquilidad de la población en general.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/329526-chile-priorizara-la-seguridad-durante-los-juegos-panamericanos>



Radio Habana Cuba